

Crise climatique : Les ONG ne sont plus en mesure de répondre aux demandes d'aide

Dossier de la rédaction de H2o
June 2022

Les pays riches doivent payer davantage et les grands pollueurs doivent aussi contribuer à aider les pays les plus pauvres à faire face aux changements climatiques, selon Oxfam, car les organismes humanitaires ne sont plus en mesure de répondre aux demandes d'aide de ces pays. Les changements climatiques exercent une pression sur les organismes humanitaires, à un point tel que les besoins de financement de l'aide humanitaire des Nations unies liés à des conditions climatiques extrêmes sont huit fois plus élevés qu'il y a 20 ans, selon un nouveau rapport d'Oxfam. Le rapport intitulé "L'heure des comptes. Pour un financement équitable des pertes et dommages dans un contexte d'escalade des impacts climatiques" a été publié en marge de la conférence de Bonn sur les changements climatiques qui s'est tenue du 6 au 16 juin.

Oxfam France